



**QATAR  
PRIX DE L'ARC  
DE TRIOMPHE**  
LA MEILLEURE  
COURSE AU MONDE

COMMUNIQUE - Mardi 3 juillet 2022

## QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

PARISLONGCHAMP - DIMANCHE 2 OCTOBRE 2022

#QPAT - J-90

**Le point sur les forces en présence : Face aux chevaux français sont annoncés l'allemand Torquator Tasso, tenant du titre, des japonais et des anglais.**

Le dimanche 2 octobre prochain, les meilleurs pur-sang du monde s'affronteront dans le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (Groupe 1), disputé sur l'hippodrome de ParisLongchamp. À 90 jours de la plus grande course du monde, les partants potentiels se précisent à l'international et en France.

### ALLEMAGNE - Torquator Tasso prêt à défendre son titre

Le cheval allemand **Torquator Tasso** (5ans) est prêt à défendre sa couronne ! Entraîné par Marcel Weiss, il avait effectué une mauvaise rentrée le 29 mai, à Baden-Baden : mais il a son caractère et n'aime pas les rentrées ! Samedi 2 juillet, à Hambourg, il a montré son vrai visage en survolant le Grosser Hansa-Preis, un Groupe 2 disputé à Hambourg. Peter Michael Endres, copropriétaire du cheval, a dit : « Avec un cheval comme lui il faut aller à Ascot pour les King George VI and Queen Elizabeth Stakes (Gr1, 23 juillet) ! Ensuite il disputera le Grosser Preis von Baden (Groupe 1, 4 septembre) et le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (Gr1). Maintenant, je peux dormir tranquille, on a retrouvé le vrai Torquator Tasso. » Torquator Tasso sera désormais revu à Ascot dans les King George VI and Queen Elizabeth Stakes, surnommé "l'Arc anglais" ou "l'Arc d'été"... Un autre prétendant à l'Arc pourrait être en piste : le 3 ans **Desert Crown**, entraîné par Sir Michael Stoute et gagnant très impressionnant du Derby d'Epsom. Il est le favori des bookmakers pour le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.

### ANGLETERRE - La jument anglaise Alpinista impressionne à Saint-Cloud

Dimanche 3 juillet, Saint-Cloud accueillait son Grand Prix (Gr1). La course a été remportée par une jument anglaise, **Alpinista** (5ans), entraînée à Newmarket par Sir Mark Prescott pour la grande propriétaire Kirsten Rausing, Suédoise. Alpinista reste sur six succès consécutifs, dont quatre au niveau Groupe 1. Encore plus fort : elle faisait sa rentrée dimanche dans le Grand Prix de Saint-Cloud, après huit

#QPAT

mois d'absence, et elle a égalé le chrono record de la course et de la piste ! L'an dernier, elle avait remporté trois Groupes 1 en Allemagne, battant Torquator Tasso dans le Grosser Preis von Berlin. William Butler, assistant de Sir Mark Prescott, a dit après le Grand Prix de Saint-Cloud : *« L'an dernier, l'Arc est tombé au mauvais moment pour elle... Cette année, nous avons changé notre façon de faire : son programme est établi en fonction de l'Arc ! »*

### **JAPON - Deux chevaux japonais confirmés**

Sur les sept japonais engagés dans le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe 2022, deux sont déjà confirmés : le 4 ans **Titleholder** et le 3 ans **Do Deuce**. Les deux arriveront avec des titres. Titleholder est le meilleur cheval d'âge au Japon et il a remporté à la fin du mois de juin le Takarazuka Kinen, sorte d'Arc d'été japonais, en un temps record. Il aime aller de l'avant dans une course et sa présence rajoutera encore un aspect spectaculaire au Qatar Prix de l'Arc de Triomphe. Toru Kurita, son entraîneur, a dit après la course : *« J'avais dit au propriétaire : "si nous gagnons, nous allons courir le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe" et nous prévoyons donc d'aller directement sur la course avec Kazuo [Yokoyama, son jockey, ndlr]. »*

L'autre japonais, Do Deuce, a remporté le Derby japonais en un temps record. Il appartient à Masaaki Matsushima, homme d'affaire devenu propriétaire de chevaux de course dans un but : réaliser le rêve de son ami Yutaka Take, jockey superstar au Japon. Et le rêve de Yutaka Take, depuis trente ans, est de gagner l'Arc ! Masaaki Matsushima a dit dans une interview à la presse japonaise : *« Mon rêve est de voir Yutaka Take gagner l'Arc, avec n'importe quel cheval... Ce serait mieux avec un des miens mais, comme fan, je veux le voir gagner la course ! »* Peut-être avec Do Deuce !

### **FRANCE - L'opposition du côté des Français...**

Côté français, la visibilité est encore réduite sur les partants potentiels dans l'attente des prochains grands prix de l'été et des préparatoires de la rentrée prochaine. Quelques noms circulent déjà.

#### **CHANTILLY (Oise - 60)**

Côté français, certaines candidatures ont déjà été annoncées : **Sealiway** (4ans), cinquième du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe l'an passé, est de retour à Chantilly et vient de rejoindre son box chez l'entraîneur Francis-Henri Graffard. Toute sa campagne 2022 a été tournée vers l'automne et l'Arc. Francis-Henri Graffard devrait avoir – au moins – un autre partant : **Sweet Lady**, quatrième du Grand Prix de Saint-Cloud dimanche, devrait aussi être au départ. Francis Teboul, son propriétaire, a dit après la course : *« Avec elle, nous pourrions aller en Angleterre et en Allemagne, ou peut-être vers le Vermeille, avec comme objectif de préparer l'Arc. »*

## MAISONS-LAFFITTE (Yvelines – 78)

Une autre jument pourrait courir : la 6 ans **Grand Glory**. Elle a été achetée 2,5 millions d'euros chez Arqana en décembre 2021 par le haras de Hus, qui appartient à Xavier Marie, homme d'affaire bien connu dans le monde du cheval de sport. Il a fait le choix de la garder à l'entraînement et la jument est plus forte que jamais. Elle reste sur une troisième place dans les Prince of Wales's Stakes, un Groupe 1 disputé en juin lors du meeting de Royal Ascot. Gianluca Bietolini, son entraîneur italien basé à Maisons-Laffitte, a alors dit : « *Je pense lui donner un peu de vacances et la reprendre pour la deuxième moitié de la saison. Le programme nous propose deux options après le Qatar Prix Vermeille : le Prix de l'Opéra Longines ou le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.* »

D'autres éléments sont des concurrents potentiels à l'Arc mais doivent encore valider leur ticket : c'est le cas de **La Parisienne**, deuxième du Prix de Diane Longines et entraînée par Carlos et Yann Lerner. Elle devrait être revue dans le Qatar Prix Vermeille (Groupe 1), le dimanche 11 septembre.

## DEAUVILLE (Calvados – 14)

D'autres pourraient être revus lors du Meeting de Deauville Barrière, comme par exemple le jeune **Al Hakeem** (3ans), quatrième pas très heureux du Qatar Prix du Jockey Club... Ce champion entraîné à Deauville par Jean-Claude Rouget, devrait revenir en piste le 15 août prochain dans le Prix Guillaume d'Ornano - Haras du Logis Saint-Germain (Groupe 2).

### Press Release/Contact France Galop:

Hélène Dupuy – [hdupuy@france-galop.com](mailto:hdupuy@france-galop.com) – 01 49 10 22 10  
Emma Besnard – [ebesnard@france-galop.com](mailto:ebesnard@france-galop.com) – 01 49 10 22 50

Photos free of rights [HERE](#)